



NYX
HOTELS

by Leonardo Hotels

OPENING
JULY 2023

NYX HOTEL HAMBURG

BY LEONARDO HOTELS

DIE FUNKY LIFESTYLE BRAND

NYX Hotels by Leonardo Hotels repräsentieren eine neue Generation von Hotels für all diejenigen, die Wert auf einen individuellen Lifestyle legen und die Freiheit schätzen, ihr Ding zu machen. Die Häuser sind so individuell wie ihre Standorte und Gäste und spiegeln das Beste aus beiden Welten wider: bunt wie der Tag und geheimnisvoll wie die Nacht.

THE FUNKY LIFESTYLE BRAND

NYX Hotels by Leonardo Hotels represents a new generation of hotels: ideal places for people looking for a personal lifestyle allowing them to be free to do what they want when they want it. Every property is as individual as its location and guests and combines the best of both worlds: as bright as day and as mysterious as night.



DISCOVER *our lifestyle*

FLOTT AM FLEET

Bekannt für Speicherstadt und Villenviertel, berühmt für Musicals und Elbphilharmonie, berüchtigt für Reeperbahn und Seemannskneipen - als Hansestadt mit dem drittgrößten Hafen Europas wird Hamburg vor allem von seiner Vielseitigkeit geprägt. All das liegt Ihnen im neuen NYX Hotel in Hamburg zu Füßen: Vom Stadtteil Hammerbrook aus sind alle Highlights Hamburgs schnell erreicht. Doch Hamburger Flair lässt sich auch im Hotel selbst genießen: Das Haus liegt direkt am Fleet, einem der unzähligen Kanäle, die Hamburg auszeichnen.

WE OWN THE NIGHT - DAS NYX-KONZEPT

NYX Hotels by Leonardo Hotels sind nach der griechischen Göttin der Nacht benannt - und in kaum eine Stadt passt dieses Konzept besser! Nächte auf der Reeperbahn sind lang, legendär und voller Überraschungen. Das Design des Hauses greift dies auf; mit hanseatischen Farben, nautisch inspirierten Design-Elementen und einer Prise Verruchtheit. Aber „We own the night“ ist nicht nur ein ästhetisches Statement, sondern gelebte Philosophie. NYX Hotels sind bekannt für ihre langen DJ-Nächte, außergewöhnlichen Mottopartys und kreativen Art Events.

BESONDERE EVENT-MOMENTE

Zwei einladende Veranstaltungsräume mit bodentiefen Fenstern und einer Terrasse direkt am Wasser bieten den idealen Rahmen für besondere Events. Dazu gestalten wir gerne ein individuelles Programm: Das Restaurant mit Front-Cooking-Station macht jedes Essen ganz selbstverständlich zur Show. Fehlt noch das gewisse Extra? Das finden Sie an der Bar.

ON FLEEK AT THE FLEET

Known for the Speicherstadt and quaint villas, iconic for musicals and the Elbphilharmonie, infamous for the Reeperbahn and its sailors' pubs - as a Hanseatic city with the third-largest port in Europe, Hamburg is characterised above all by its versatility. All of this is at your feet at the new NYX Hotel Hamburg: from the Hammerbrook district, all the city's highlights are within easy reach. But the local flair can also be enjoyed at the hotel itself, which is located directly on the Fleet, one of the many canals that shape Hamburg's cityscape.

WE OWN THE NIGHT - THE NYX CONCEPT

NYX Hotels by Leonardo Hotels are named after the Greek goddess of the night - and few cities would be a better match for this concept! Evenings on the Reeperbahn, the infamous nightlife strip, are long, legendary and full of surprises. The design of the hotel picks up on this; with Hanseatic colours, nautically inspired design elements and a pinch of wickedness. But "We own the night" is not just an aesthetic statement, it is a lived philosophy. NYX Hotels are known for their long DJ nights, extraordinary theme parties and creative art events.

SPECIAL EVENT MOMENTS

Two inviting function rooms with floor-to-ceiling windows and a terrace directly by the water offer the ideal setting for special events. We are happy to plan an individual program for you. Meanwhile, the restaurant with front cooking station turns every meal into a show. Still missing that little extra spice? You'll find it at the bar.



THE NYX

Experience



ERDGESCHOSS / GROUND FLOOR



TAGUNGSTECHNIK

Flipchart · Pinnwand · Moderatorenkoffer · Laserpointer · Beamer
Lautsprecher · Rednerpult · Mikrofonanlage · LED Strahler · DJ Pult

EQUIPMENT & TECHNOLOGY

flipchart · pinboard · moderator's case · laser pointer · beamer
loudspeakers · lectern · microphone system · LED spotlight · DJ desk

AUF EINEN BLICK

- 220 Zimmer und 16 Suiten
- 3 barrierefreie Zimmer
- 2 Tagungsräume
- 107 m² Meetingfläche
- Bankettservice
- Restaurant & Bar
- Klimaanlage
- Parkplatz
- Tiefgarage
- kostenfreies WLAN
- Hotelsafe
- Zimmersafe
- Zimmerservice
- Kopier- und Faxservice
- Kinderermäßigung
- Haustiere erlaubt
- Fitnessraum
- 24 h Rezeption
- 24 h Business Center
- Suite Pad

AT A GLANCE

- 220 rooms und 16 suites
- 3 accessible rooms
- 2 function rooms
- 107 sqm total meeting space
- banquet service
- restaurant, bar
- air conditioning
- parking
- underground parking
- free Wifi
- hotel safe
- room safe
- room service
- fax/ photocopying service
- child discount
- pets allowed
- fitness room
- 24 h reception
- 24 h business center
- Suite Pad

ROOM	L × W × H IN M	SIZE IN M ²	DAYLIGHT				
Conference 1	8,2 × 7,7 × 3,1	65	•	28	20	24	32
Conference 2	5,7 × 7,7 × 3,1	42	•	22	16	14	20
Conference 1+2	14 × 7,7 × 3,1	107	•	—	32	40	64

Stay WITH US

NYX Hotel Hamburg
 Frankenstr. 16 | 20097 Hamburg
 nyx-hotels.com



ENTFERNUNGEN / DISTANCES

Flughafen / Airport »HAM«10,3 km
 Hauptbahnhof / Central train station »Hamburg Hauptbahnhof«1,4 km
 S-Bahn / S-Bahn station »Hammerbrook City Süd«100 m
 U-Bahn / Underground »Berliner Tor«1 km
 Bushaltestelle / Bus stop »Hammerbrook Nord«100 m

Autobahn / Motorway »A24«4 km
 Autobahn / Motorway »A1«8 km
 Messe / Trade fair »Hamburg«4,6 km
 Kongresszentrum / Convention centre4,1 km
 Stadtzentrum / City centre1,4 km

DIE CITY LOVERS DER NYX HOTELS

Die City Lovers des NYX Hotel Hamburg empfangen Sie in einer freundlichen Atmosphäre, die Sie während Ihres gesamten Besuchs begleitet. Sie lieben die Stadt und wissen genau, welche Geheimtipps Ihren Aufenthalt zu einem einzigartigen Erlebnis machen, das nur möglich ist, wenn Sie sich abseits der beliebtesten Touristenrouten bewegen. Ob besonderes kulinarisches Erlebnis, trendige Kneipe oder fabelhafte Musikshow - die City Lovers haben die perfekte Empfehlung für Sie.



THE CITY LOVERS AT NYX HOTELS

The City Lovers team of the NYX Hotel Hamburg welcome you in a friendly atmosphere that will accompany you throughout your stay. They love the city and know exactly what interesting things will make your stay a unique experience, which is only possible when you go beyond the most popular tourist routes. Whether you are looking for a special dining experience, a trendy Pub or a fabulous music show - the City Lovers have the perfect recommendation up their sleeves.